



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

- Ante incendios forestales en el Ajusco, hay que tomar prevenciones*
- Se incrementa el narcotráfico en varios puntos de la ciudad de México*
- Piden vecinos congelar los precios de los productos de la canasta básica*

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

CAOS EN EL VALLE DE MÉXICO POR LA ESCASEZ DE AGUA

En todo el Valle de México, incluyendo los municipios conurbados mexiquenses, las 16 delegaciones del DF y todas aquellas áreas de la comarca donde se ha abusado de la construcción de viviendas, están en jaque ante la escasez de agua potable que se agravará durante los próximos cinco meses de estiaje -previos al inicio formal de la temporada de lluvias-, en que descienden considerablemente de nivel los mantos freáticos de donde se toma gran parte del líquido para las necesidades de aproximadamente 25 millones de habitantes víctimas de la saturación urbana y demográfica por la voracidad de los "desarrolladores urbanos" que han sobresaturado de unidades habitacionales una zona que por sobreexplotación de los acuíferos registra puntos de hundimientos del suelo de aproximadamente 14 metros durante los últimos 50 años en Chalco y de hasta 9 metros en el Centro Histórico de esta capital... Datos de la Comisión Nacional del Agua que no deben ser soslayados por ninguno de los habitantes del área involucrada, señalan que "existe un nivel crítico en las presas que abastecen el Sistema Cutzamala, al tenderse un nivel de almacenamiento

miento de 63 por cieno, debido a la insuficiente precipitación pluvial en la zona, cuando en años anteriores en esta temporada se contaba con un almacenamiento no menor del 85 por ciento de su capacidad"... Es decir, la insuficiencia en suministro de agua para una población cada vez más sedentaria. De una parte, la falta de dicho recurso natural por sequía, y la otra, la voracidad de los negociantes inmobiliarios que han poblado terrenos de siembras con casas, cuya venta les representará multimillonarias ganancias con apoyo de funcionarios corruptos que les permiten atentar, en esa forma, contra el bienestar de la ciudadanía, al ponerla en riesgo de sufrir las consecuencias de un ecocidio... Dentro del DF la aguda escasez afecta a más de 5 millones de personas. El insuficiente suministro ha obligado al racionamiento del abasto en las delegaciones Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tláhuac y Tlalpan... Este año, por el calentamiento de la Tierra, será muy caluroso. Un adelanto de ello es que en el presente invierno hemos tenidos días de un sol tan brillante como si estuviésemos ya en primavera. Las temperaturas son más

altas que en otros años, lo cual es pre-sagio de más escasez de agua.

(GUSTAVO A. MADERO) LA SERRANÍA DE GUADALUPE

Ha subido de volumen y densidad la contaminación ambiental que procedente de las industrias mexiquenses penetra al norte de la capital, como consecuencia de los descuidos que se han tenido con la proyectada regeneración de la serranía de Guadalupe que divide a las dos entidades. Joel Vargas Alexander, vecino de la colonia Juventino Rosas, le solicita a Juan Rafael Elvira Quesada, titular de la Semarnat, no olvidarse de la urgente necesidad de reforestar dicha serranía, que tiene una superficie aproximada de 7 mil hectáreas, lo que habla de la gran importancia ecológica de atenderla.

(MIGUEL HIDALGO) LA CONTROVERTIDA GABRIELA

El grupo Amigos de Polanco nos hace saber que los habitantes de esta zona residencial no están dispuestos a permitir que construya, por encima de la ley y de las condiciones ecológicas, los pasos a desnivel que proyecta, porque saturarán de automotores zonas que ahora permanecen tranquilas. Además, se señala

Continúa en siguiente hoja



Fecha 13.01.2009	Sección Nacional	Página 18
---------------------	---------------------	--------------

que "de salir adelante la funcionaria con sus compromisos con los contratistas a los que quiere favorecer, aumentaría la inseguridad en perjuicio de las familias, tanto de Polanco, como de las Lomas de Chapultepec. Jesús Bonilla Maciel, por su parte, señala que sería conveniente transparentar porqué tanto interés de Gabriela en que se hagan las obras a toda costa. "¿Habrá algo personal en esto?" pregunta el lector.

(IZTAPALAPA)

PANDILLERISMO, EN ASCENSO

De la colonia Sector Popular llegan reportes vecinales sobre "el alarmante crecimiento del pandillerismo en dicho perímetro que se manifiesta en forma de robo de autopartes, asaltos en la vía pública; consumo de droga entre mozalbetes que suelen reunirse frente al cine Fausto Vega, expresiones soeces contra las damas y provocaciones a los varones. Se solicita la intervención del delegado en la demarcación, Horacio Martínez Meza, quien está desentendiéndose de sus obligaciones de funcionario al dar preferencia a todo aquello relacionado con la grilla de los "chuchos", grupo al que pertenece".

(CUAUHTÉMOC)

NARCOMENUDEO E IMPUNIDAD

"¿De qué privilegios goza la Zona Rosa, pues en esta parte de la colonia Juárez actúa impunemente la venta hormiga de drogas? pregunta Juan Alonso Baltasar. El lector hace un llamado a la Policía Federal Preventiva para que se ejerza la vigilancia necesaria en esa área turística; "porque es obvio que si en el renglón de la prostitución callejera existen de hecho zonas de tolerancia en el Distrito Federal, tratándose de estupefacientes no se debe tener manga ancha con los envenenadores de la juventud, así tengan mucho dinero, como es el caso de quienes frecuentan la Zona Rosa".

(IZTAPALAPA)

DEFICIENCIAS EN EL IMSS

Kilométricas colas se forman en la Clínica 31 del Instituto Mexicano del Seguro Social ubicada en la calzada Er-

mita Iztapalapa. Muchos derechohabientes tienen que formarse y aguardar durante horas para la entrega de medicinas. Un derechohabiente que solicita omitirnos su nombre para evitar que le nieguen la consulta en represalia, señala que también, sorpresivamente, fue suspendido el servicio de expedición de nuevas credenciales, por lo cual, quienes no hayan alcanzado a cubrir el trámite ante la sorpresiva decisión, se enfrentarán a problemas, tanto en consulta interna como externa y en el pago de la pensión, quienes se encuentren en este caso.

(CUAUHTÉMOC)

CONGELAR CANASTA BÁSICA

Justo de la Vega, de la Unión Obrera Independiente, se pronuncia porque "el presidente Felipe Calderón dé un paso a favor de las clases más necesitadas y ordene a la Secretaría de Economía que se proceda a la congelación de todos los productos de la canasta básica, lo que sí constituiría un auténtico beneficio para que la gente más necesitada pueda paliar los efectos de la recesión gringa y la nuestra, que ya nos tiene saturados de necesidades por el elevado costo de la vida y la depreciación del salario mínimo de los trabajadores, cuyo aumento en el 2009 es mucho menor que el índice de la inflación".

(COYOACÁN)

NO QUIEREN PARQUÍMETROS

Eduardo Carrasco, en representación de la Junta Vecinal de la colonia Del Carmen, solicita al delegado en la demarcación, Heberto Castillo Jr., rechazar los proyectos para la instalación de parquímetros en la zona del Centro Histórico coyoacanense, porque ello significaría introducir un elemento extraño en un área donde se ha tenido cuidado siempre de no alterar la fisonomía virreinal del entorno, considerada como uno de nuestros máximos tesoros históricos y arquitectónicos. Refiere que el Instituto Nacional de Antropología e Historia debería intervenir para que sean desecharados esos proyectos.

(TLALPAN)

INCENDIOS FORESTALES

Continúa en siguiente hoja

Se aproxima el estiaje y con ello el inicio de la temporada de incendios en la zona boscosa del Ajusco. El Partido Verde Ecologista de México recomienda que sea reforzado el equipo de guardias ecológicos, por una parte, y por la otra, se adquiera equipo suficiente para sofocar conflagraciones que representen la pérdida de árboles que han necesitado varios años para crecer. En primer término, considera el PVEM, sería favorable la adquisición de helicópteros para vigilar desde el aire y detectar de inmediato donde las llamas empiecen a devorar la vegetación. La participación vecinal será de suma importancia para el buen éxito de la cruzada que debe emprenderse a favor de nuestro patrimonio ecológico en el Ajusco. Además, el PVEM señala que es necesario iniciar los preparativos para emprender programas de reforestación que hagan posible la inmediata reparación de las zonas que resulten dañadas por el fuego. En esta tarea de siembra de árboles pueden desempeñar un papel sumamente útil las organizaciones vecinales de los pueblos enclavados en las estribaciones de la sierra.

(VENUSTIANO CARRANZA)

SE VISTEN "NIÑOS DIOS"

Como huella de los festejos decembrinos que incluyen la Noche Buena y el Día de Reyes, en el sitio donde estuviera hasta 1860 el templo de La Merced y ahora es la plaza "Alonso García Bravo", tiene lugar el gigantesco taller de reparación de "Niños-Dios" y de personas especialistas para vestirlos y llevarlos el próximo 2 de febrero, Día de la Candelaria, con lo que se dará fin a la época de posadas y nacimiento del Niño Jesús. En el antiguo barrio de la Candelaria de los Patos ya se realizan los preparativos en el pequeño templo que sobrevivió a la demolición que realizara el "regente de hierro", Ernesto P. Uruchurtu, a mediados de los años 50 del siglo pasado.

(CUAUHTÉMOC)

EL DELEGADO "NO LA HACE"

José Luis Muñoz Soria "es el peor delegado que haya tenido la Cuauhté-

Fecha 13.01.2009	Sección Nacional	Página 18
---------------------	---------------------	--------------

moc”, según consenso realizado entre vecinos de la colonia Tabacalera. Juan Soriano, en representación de ese organismo, señala que la persona que hoy ocupa la titularidad delegacional carece de conocimientos e interés para dar

respuesta a las demandas ciudadanas y muestra de ello es el retorno de los vendedores callejeros a la vía pública en el perímetro del Centro Histórico. Dice que en la Plaza de la República el des-
cuido es tal que las zonas verdes que

circundan al monumento a la Revolu-
ción se ven frecuentadas por moza-
lbes que acuden a consumir drogas e
ingerir bebidas embriagantes sin que
nadi se los pueda impedir.